

PRESSEMITTEILUNG

Eine Klinik mit vielen Gesichtern

Tag der offenen Tür in der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen hat viele Gesichter, und alle Interessierten bekommen die Gelegenheit, diese kennenzulernen. Am Samstag, 18. März, von 11 bis 15 Uhr, lädt die Süchtelner Orthopädie zum Tag der offenen Tür ein. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen das orthopädische Kompetenzzentrum in Süchteln zu erkunden, der Eintritt ist frei.

Am Tag der offenen Tür am Samstag, 18. März, von 11 Uhr bis 15 Uhr, bietet die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen zusammen mit ihren Kooperationspartnern ein abwechslungsreiches und informatives Programm. Wer sich schon immer mal ausgiebig in der Orthopädie umschauchen wollte, hat an diesem Tag Gelegenheit dazu.

Neugierige können bei den angebotenen Führungen die Orthopädie bis in den hintersten Winkel erkunden. Wer möchte, kann seine eigene Gesundheit unter die Lupe nehmen und beispielsweise Blutdruck, Blutzucker oder Fußdruck messen lassen. An den Infoständen können sich die Besucherinnen und Besucher über das Angebot des Süchtelner Kompetenzzentrums für Orthopädie informieren.

Was ist eigentlich eine Arthroskopie, und wie wird sie durchgeführt? Wann ist der Einsatz einer Endoprothese sinnvoll, und was für Möglichkeiten gibt es? Diese und viele weitere Fragen werden am Tag der offenen Tür beantwortet. Prof. Dr. Dietmar Pierre König, ärztlicher Direktor der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen, wird zu den Themen „Endoprothetik“, „Arthroskopische Operationen an Knie und Schulter“ und „Fußprobleme – was nun?“ referieren. Dr. Norbert Schippers, Facharzt für Neurochirurgie, hält einen Kurzvortrag zum Thema „Wirbelsäulenchirurgie: Ist die Versteifungs-Operation noch zeitgemäß?“.

Samstags ist schulfrei? Nicht so in der Süchtelner Orthopädie. Die Physiotherapieabteilung bietet eine Rückenschule für Jedermann an, bei der Übungen zur Stärkung des Rückens auf dem Stundenplan stehen. In der Ambulanz werden Gipskurse für Kinder angeboten. Auch die Krankenpflegeschule der Viersener LVR-Kliniken ist beim Tag der offenen Tür dabei und präsentiert ihr Ausbildungsangebot. Eine Geschichtsstunde der etwas anderen Art findet in der Röntgenabteilung statt, in der Röntgen früher und heute vorgestellt wird.

Einmal live bei einer Operation dabei sein und dem Ärzteteam über die Schulter schauen – dieser Wunsch wird Wirklichkeit. Das Ärzteteam der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen simuliert eine Operation am Modell und beantwortet Fragen rund um die gezeigte Operation. Die Kooperationspartner Sanitätshaus Lettermann und Reha Viersen widmen sich dem Themenkomplex Gang- und Stehsicherheit und stellen diese bei einem Rollatorparcours und mit einem Sturztest auf die Probe. Wer eine Pause einlegen möchte, kann diese im Festsaal mit Teilchen versüßen oder sich mit einer herzhaften Suppe stärken.

Diese und viele weitere Angebote warten am Samstag, 18. März, auf die Besucherinnen und Besucher der Viersener Orthopädie. Das vollständige Programm für den Tag der offenen Tür finden Interessierte auf der Website der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen unter <http://www.orthopaedie-viersen.lvr.de/>. Der Eintritt ist frei, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

PRESSEMITTEILUNG

Zeichenzahl der Pressemitteilung (mit Leerzeichen): 3214

Für weitere Informationen steht Ihnen Dirk Kamps unter 02162 96-6244 oder unter dirk-p.kamps@lvr.de gerne zur Verfügung.

Die LVR-Klinik für Orthopädie Viersen besteht seit mehr als 90 Jahren am Standort Viersen-Süchteln. Ursprünglich als orthopädische Kinderklinik im Jahre 1921 gegründet, versorgt sie heute jährlich etwa 3500 Patientinnen und Patienten aus dem gesamten Rheinland mit modernsten Methoden der orthopädischen Chirurgie. Das 160 Betten Haus hat rund 140 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Träger der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen ist der Landschaftsverband Rheinland (LVR).



Der Vorstand der LVR-Klinik für Orthopädie Viersen lädt herzlich zum Tag der offenen Tür ein.

(von links: Dietmar Benzerath, stellvertretender kaufmännischer Direktor, Prof. Dr. Dietmar Pierre König, ärztlicher Direktor, Irmgard van Haeff, Pflegedirektorin und Dorothee Enbergs, kaufmännische Direktorin)

PRESSEMITTEILUNG



**Das Ärzteteam erklärt beim Tag der offenen Tür Operationen am Modell und beantwortet die Fragen der Besucherinnen und Besucher.
(von links: Dr. Jochen Neßler, stellvertretender ärztlicher Direktor und Dr. Christopher Arnold, Assistenzarzt)**

Copyright: LVR-Klinik für Orthopädie Viersen

Im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung können Sie die Fotos honorarfrei nutzen.